

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

150 JAHRE SPD

23.05.2013

"Die SPD blickt als eine der ältesten demokratischen Parteien Europas auf eine bewegte Vergangenheit zurück und hat die Geschichte unseres Landes entscheidend mitgestaltet. Für weitreichende Entscheidungen wie beispielweise die Realisierung der neuen Ostpolitik unter Brandt/Scheel und Schmidt/Genscher sowie die umfangreichen Reformen des Sozialstaats unter Schröder gebührt der SPD Dank und Anerkennung. Zugleich hoffen wir, dass die SPD diesen politisch fortschrittlichen Teil ihres Selbstverständnisses wiederentdeckt und bald wieder als Partei für Wachstum und Innovation steht“, erklärte Dr. Frank BLECHSCHMIDT, Parlamentarischer Geschäftsführer der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
